

Reflexión 24

INFORMATIVO

S&P eleva la nota de Ucrania tras reescalonar su deuda

La calificadora S&P Global Ratings elevó la nota de Ucrania a CCC+, evidenciando los efectos positivos del reescalonamiento de su deuda a corto y medio plazo, tras un acuerdo con un grupo de acreedores.

La nueva calificación se sitúa tres rangos por encima del default, pero caracteriza sin embargo una situación de “vulnerabilidad”, ya que el deudor depende “de condiciones económicas, financieras y empresariales favorables para honrar sus compromisos”, según S&P.

Rusia invadió a Ucrania el 24 de febrero.

El jueves, la agencia Fitch tomó una decisión similar, al subir de dos rangos la nota del país, hasta CC.

A finales de julio, los dirigentes ucranianos obtuvieron de un grupo de acreedores el aplazamiento de los pagos de intereses y principal de los vencimientos de deuda previstos para 2022 y 2023.

Según S&P Global Ratings, la suma a pagar en los próximos dos años se redujo así en un 40%, al pasar de 16 a 10 mil millones de dólares.